

## **RECOMMANDATION N° 2**

Proposée par la Suède

### **Donner refuge aux artistes menacés**

Depuis plusieurs années, le Swedish Council a soutenu le programme de résidences de l'ICORN pour écrivains persécutés. Les pays nordiques, depuis deux ans, développent un mouvement important en faveur des villes qui prennent l'initiative d'accueillir, non seulement les écrivains menacés, mais aussi les défenseurs des Droits de l'Homme à l'intérieur de toutes les disciplines artistiques. Cette année, la ville de GAEVLE a été la première ville au monde à s'occuper d'artistes visuels, et l'ICORN a reconnu la ville de GAEVLE comme l'un de ses membres.

*L'Assemblée Générale de l'AIAP demande à ses Comités Nationaux :*

- *D'encourager les villes de leur pays à rejoindre ce programme, et à offrir refuge aux artistes menacés*
- *D'assister l'ICORN dans toute la mesure du possible, et, en cas de besoin, de l'aider à valider sa position en faveur de l'artiste demandeur.*